

**Persönliche Erklärung von Alfred Westphal, Stadtrat der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, in der Stadtratssitzung am 15.04.2019 nach TOP 6.14 Antrag A0106/19 „Magdeburger Mauer“**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

ich möchte es hiermit nur ein bisschen untersetzen, aber es ist Wahlkampfzeit, da muss sich ja wenigstens jeder einmal zu Wort melden.

Meine Frage ist eigentlich, welche Alternative ist eine Alternative, verkehrsberuhigende Maßnahmen zu ergreifen. Dann sagt doch bitte als Schlaumeier, welche Alternativen das sind. Ich bin sogar der Auffassung, wäre jetzt nicht die Vorbereitung der Kommunalwahl, hätten wir gemeinsam einstimmig den Beschluss, dort eine Mauer zur Verkehrsberuhigung und -sicherung der Baumaßnahme Straßenbahn aufzubauen, wahrscheinlich gefasst. Das ist meine Ansicht und die äußern wir hier im Regelfall.

Wir, das ist schon gesagt worden, lehnen euren Antrag ab.

Es gilt das gesprochene Wort!

gez. Alfred Westphal  
Stadtrat